

Une fois n'est pas coutume !

L'équipe J'aime Saint Pierre des Corps espère que cette rentrée scolaire 2021 innovante dans la mise en place de la semaine des 4 jours sera un véritable succès pour l'équipe municipale.

Nous l'avons maintes fois interrogée sur sa mise en place. Les réponses sont souvent restées évasives. Aussi serons-nous attentifs à ce qu'aucun enfant ne reste de côté soit par manque d'information, manque d'argent ou tout simplement manque de moyens matériels (transport, disponibilité des parents). La disparition des TAP créés pour réduire les inégalités sociales car bénéficiant en premier lieu aux enfants défavorisés ne doit pas pénaliser les plus démunis.

Néanmoins nous déplorons que cette « avancée » s'accompagne d'un recul bien trop scandaleux eu égard à la fin de la gratuité de la bibliothèque pour les adultes et de la piscine pour les plus de 65 ans.

Si la transformation du temps scolaire était dans notre programme, déshabiller Paul pour habiller Pierre n'y figurait pas !

Septembre 2021